



**INTERVENCIÓN DE LA DELEGACIÓN DE LA
REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA**

**DÉCIMO CUARTO PERÍODO DE SESIONES DEL
GRUPO DE TRABAJO DEL MECANISMO DE
EXAMEN PERIÓDICO UNIVERSAL DEL
CONSEJO DE DERECHOS HUMANOS**

REPÚBLICA DE GUATEMALA

GINEBRA, 24 DE OCTUBRE DE 2012

Cotéjese al pronunciarse

Gracias, Presidenta

Damos la bienvenida a la distinguida Delegación de República de Guatemala encabezada por su excelencia Antonio Arenales Forno, Secretario de Derechos Humanos y agradecemos la presentación realizada.

En este ejercicio, Guatemala da cuenta de sus avances en el cumplimiento de las recomendaciones aceptadas del EPU y de los retos que aún prevalecen, en su propósito de avanzar hacia la plena vigencia de los derechos humanos en su territorio.

De su informe, apreciamos los esfuerzos realizados con la implementación del Pacto Hambre Cero desarrollado para combatir la desnutrición en el país, así como los programas sociales en la lucha contra la pobreza y la pobreza extrema, tales como "La Bolsa Solidaria", "Los Comedores Solidarios" y "Mi Familia Progresa"; además de las acciones emprendidas para brindar mayor acceso a los servicios educativos, y en la lucha por la erradicación del analfabetismo.

El Gobierno ha creado el Modelo de Atención Integral en Salud, mediante el cual se ejecutan programas a nivel personal, familiar y comunitario ampliando la cobertura de los servicios de salud; habiendo también implementado el Programa de Accesibilidad de Medicamentos para la población de escasos recursos en todo el país.

Igualmente, destacamos que la Comisión Presidencial contra la Discriminación y el Racismo de los Pueblos Indígenas está ejecutando los componentes para la eliminación del racismo institucional, económico y legal, a fin de promover la erradicación de la discriminación y dar una mayor atención a los casos relacionados con los pueblos indígenas, en reconocimiento del carácter multiétnico, pluricultural y multilingüe de la población guatemalteca.

Para finalizar, recomendamos a Guatemala seguir avanzando en el fomento de los derechos económicos, sociales y culturales, con el fortalecimiento de los programas sociales que su Gobierno actualmente emprende en favor de su pueblo.

Gracias.